
LE RISPOSTE
DEL CANDIDATO SINDACO
LUCA SILVANI DELLA LISTA
“PROGETTIAMO VILLALAGO”

1 - Sicuramente hai letto il programma della lista avversaria “Noi stiamo con 
Villalago”. Quali le tue critiche, le tue perplessità o i tuoi dubbi?

Noi di ProgettiAmo Villalago ci siamo proposti per attuare un programma, 
individuando iniziative e progetti volti soprattutto ad arrestare il fenomeno dello 
spopolamento, tramite il potenziamento del Turismo e la creazione di posti di lavoro 
in loco. Ciò detto, non voglio entrare nel merito del programma dei nostri avversari. 
Permettetemi solo di esprimere un dubbio: hanno avuto 10 anni, due legislature, per 
attuare progettualità che avrebbero potuto rilanciare Villalago e nulla di rilevante è 
stato fatto. Ora si ripropongono al giudizio della popolazione, che, ne sono sicuro, 
saprà giudicare.

2 - Negli incontri con la popolazione, quali i suggerimenti, quali le proposte?

Sono estremamente soddisfatto del modo in cui abbiamo condotto la nostra 
campagna elettorale, fatta soprattutto di contenuti, e la fase propedeutica alla 
stessa. Ci siamo concentrati sui progetti, sulle idee e su quelli che saranno i principi 
della nostra azione amministrativa. Siamo molto grati a tutte le persone che ci sono 
state vicine nell’elaborazione del nostro progetto politico elettorale. I suggerimenti 
sono stati tanti e di tutti abbiamo fatto tesoro. Menzionarne alcuni rispetto ad altri 
sarebbe riduttivo, ma ancora prima dei suggerimenti e delle proposte, la gente ci ha 
chiesto unanimemente lo stesso impegno: “se doveste vincere le elezioni, pensate al 
bene di tutta Villalago e non di una parte”. 
Noi siamo convinti sostenitori dei concetti di Amministrazione trasparente e 
partecipata, lo abbiamo detto e ripetuto: dopo il 4 ottobre chiederemo ai villalaghesi 
e agli amici di Villalago non solo suggerimenti e proposte, ma di partecipare appunto 
direttamente nella gestione della res publica tramite la costituzione delle 
commissioni di cittadini.

3 – È noto che nei primi mesi di amministrazione c’è un entusiasmo 
partecipativo, che poi col passar del tempo andrà sempre scemando, fino a 
perdersi del tutto. Come intendi mantenere vivo negli anni questo 
entusiasmo?

Sono certo che l’entusiasmo del nostro gruppo non verrà mai meno. Ci siamo posti 
degli obiettivi e fino a quando non li avremo raggiunti non molleremo la presa. Siamo 
giovani e da giovani abbiamo a cuore il futuro del nostro paese. Stimoleremo al 
contempo tutti i nostri collaboratori esterni per il tramite di assemblee pubbliche con 
lo scopo di rendere tutti protagonisti delle scelte amministrative.

4 - Perché gli elettori dovrebbero votare la lista “Progettiamo Villalago”?

Per dare un’inversione ad una china pericolosa, che rischia di far scomparire un 
paese, che invece ha tutte le caratteristiche per una ripresa socio economica, che lo 
proietti degnamente nel panorama regionale e anche oltre.


